

Serbuan Vaksin Kodim 0824/Jember dilakukan di SMKN 2 Jember, Dukung PTM

Siswandi - JEMBER.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 7, 2021 - 21:47



JEMBER – Pembelajaran tatap muka (PTM) yang menjadi harapan masyarakat yang memiliki anak sekolah, menjadi fokus perhatian semua pihak, hingga pelaksanaan vaksinasi dengan sasaran para pelajar Sekolah Menengah Pertama (SMP) dan Sekolah Menengah Atas (SMA) serta yang sederajat, seperti yang dilakukan oleh program Serbuan Vaksinasi Kodim 0824/Jember yang dilakukan di Sekolah Menengah Kejuruan (SMK) Negeri 2 Jember, pada Kamis 07/10/2021.

Kepala Sekolah SMKN 2 Jember Suprihartono, saat diwawancarai menyatakan bahwa diantara siswa siswinya yang secara keseluruhan sebanyak 2.246 orang, secara keseluruhan sudah melaksanakan vaksinasi semua, hal ini dilakukan menjadi 3 gelombang diantaranya pada 14/07/2021 sebanyak 650 orang, 06/09/2021 sebanyak 900 orang dan hari ini kita lakukan vaksinasi untuk 696 orang.

Kita sangat berterima kasih melalui ketua Komite Sekolah Kapten Inf Ismianto yang juga menjabat sebagai Perwira Seksi Personalia Kodim 0824/Jember, dapat bersinergi dan dibantu oleh Kodim 0824/Jember melalui serbuan vaksinasi Kodim 0824/Jember. Teges Suprihartono.

Sementara itu pada pelaksanaan vaksinasi kali ini personel menggunakan tenaga kesehatan dari Rumah Sakit Angkatan Darat (RSAD) Baladhika Husada Jember sebanyak 6 orang tenaga vakinator dan 4 Orang tenaga input data, kemudian personel Kodim 0824/Jember selaku pengatur alur proses vaksinasi dari screening hingga registrasi akhir, sebanyak 10 orang.

Hadir melakukan monitoring serbuan vaksinasi Kodim 0824/Jember tersebut diantaranya Dandim 0824/Jember Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin, yang dalam wawancaranya menyampaikan, bahwa kita melaksanakan vaksinasi ini, sebagai peran TNI dalam rangka membantu pemerintah daerah dalam percepatan dan pengendalian pandemi covid 19 di Kabupaten Jember.

Selanjutnya perlu kita ketahui bersama, bahwa disamping melakukan vaksinasi dengan sasaran sekolah sekolah, kita juga melakukan vaksinasi ke pondok pesanren, ke perusahaan-perusahaan, serta melayani kelompok masyarakat lainnya, dalam memperluas herd immunity, dan kita mendukung pelaksanaan vaksinasi disekolah ini sekaligus dalam mendukung pembelajaran tatap muka (PTM) agar dapat terus dilaksanakan.

Disamping itu upaya sosialisasi melalui penegakan disiplin protokol kesehatan masyarakat terus kita lakukan, agar masyarakat tetap mematuhi, kemudian kita juga melakukan tracing dengan perbandingan 1 banding 20, agar benar-benar yakin bahwa tidak ada potensi penyebaran virus covid 19 di masyarakat.

Untuk itu pada kesempatan ini saya mengajak masyarakat agar tidak abai meskipun kita sudah relatif aman dengan tingkat perkembangan covid 19 yang relatif terkendali selama 3 pekan ini, mari kita tetap mematuhi protokol kesehatan, agar kita dapat bebar-benar keluar dari pandemi covid 19 ini, dan perekonomian dan nadi kegiatan masyarakat dapat berjalan secara normal kembali. Pungkas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)